
発言
順位

発 言 者 発　　　言　　　の　　　要　　　旨

1 今 井 由 輝 １　中心市街地の活性化について

　①上野市駅前再開発ビル（ハイトピア伊賀）の現状と今後

　②市街地の再生の方策

２　行政バス等市民の為の交通政策について

　①現状と今後

　②デマンドバスの試行の状況

　③市民が利用し易い施策を

３　伊賀市の給食について

　①安心安全な食材のチェックは

　②中学校、小学校の給食

　③保育所、保育園の給食

2 上 田 宗 久 １　知事とのトップ会議「地域会議」について

２　新芭蕉翁記念館の整備について

３　農業集落排水施設の維持管理について

４　校区再編のこれからについて

3 中 盛 汀 １　学校配信メールを全校へ

２　ホームページを有効に

4 中 谷 一 彦 １　伊賀市における多重債務者の生活再建の取り組み

２　事務決裁権限と責任について

３　公共資産関連データと公会計整備

5 稲 森 稔 尚 １　市民との情報共有・情報公開の推進について

　①政策形成過程の透明化について

　②情報公開審査会のあり方について

　③出資団体・財政援助団体の情報公開について

２　伊賀市総合計画後期基本計画の修正議決後の対応について

３　観光分野・障がい者雇用における「ユニバーサルデザイン」につ

　　いて

４　自殺予防対策の強化について
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6 本 城 善 昭 １　伊賀市の食と農業を再生するには

　①食の安全性の確保は

　②有機農業の推進は

　③地域農業の推進は

　④六次産業化は

　⑤食育・木育の推進は

２　スポーツの振興について

　①女子サッカーチーム「伊賀フットボールクラブくノ一」に対する

　　支援は

　②競技場施設の整備は

３　都市計画区域の統合は

　①排水処理計画は

　②農業振興地域は

7 中 本 徳 子 １　市庁舎建設について

２　市民病院の現状と再生について

３　森林施策について

　①間伐の現状と利用

　②公共施設への木材利用

４　道路整備について

　①県道青山美杉線（トンネル・橋梁）の状況

　②先々線（小川内－高尾）の状況

　③県道蔵持霧生線の状況

8 百 上 真 奈 １　介護保険法改正と伊賀市の介護

２　上野総合市民病院の内科医確保を早急に

３　住民自治をすすめるための行政の役割

9 森 岡 昭 二 １　行財政改革について

　①第２次改革大綱について

　②行政評価システムについて

　③補助金適正化について

　④職員採用試験について

２　地域医療について



　①医師確保について

　②病院経営について

３　観光行政について

　①現状と課題について

４　下水道整備事業について

　①進捗状況と今後の取り組みについて

10 馬 場 登 代 光 １　まちづくりについて

　①夢（計画）と現実のきびしさを感じておられますか

11 森 永 勝 二 １　庁舎問題に思うこと

２　払える国民健康保険税に

３　同和事業・同和教育をやめ公平・公正な市政を

12 森 正 敏 １　防災行政について

　①地震災害

　②大雨洪水災害

　③近隣市との連携

　④地元建設業者との連携

　⑤震災教育

２　上野総合市民病院の再生について

　①医師の確保

　②経営再建の見通し

13 松 村 頼 清 １　上野南中学校の進捗状況

　①通学路の安全対策

　②災害時の対応

２　合併の効果について


